



Baukommission

**schüpfen** be

# Informationsveranstaltung Neophyten und Photovoltaik- Anlagen

Liebe Schüpfenerinnen und Schüpfener

Die Baukommission organisiert in Zukunft zwei Infoveranstaltungen im Bereich Energie und Umwelt. Dieses Jahr wird eine Informationsveranstaltung bezüglich der Neophyten und Photovoltaik Anlagen organisiert. Es werden 2 Gastredner anwesend sein, um Ihnen die zwei Themen näher zu bringen und Ihre Fragen zu den jeweiligen Themen zu beantworten.

Diese findet statt am

**Mittwoch, 11. August 2021, von 19.30 bis 21.15 Uhr,  
Start beim Dorfplatz neben der Gemeindeverwaltung**

## Neophyten

In unseren Gärten – aber immer mehr auch in der freien Natur – wachsen Pflanzen, welche nicht zur einheimischen Flora gehören. Sie wurden meist aus Amerika oder Asien nach Europa eingeführt und hier als Zier- und Gartenpflanzen eingesetzt. Den Interessierten wird vor Ort die einzelnen Pflanzen vorgestellt und insbesondere auf die Beseitigung eingegangen. Die Neophyten Ausstellung kann bereits jetzt schon beim Dorfplatz besichtigt werden.

Gemeinsame Verschiebung zur Hofmatt

## PV-Anlagen

Eine Photovoltaikanlage, auch PV-Anlage genannt, produziert aus der Sonnenstrahlung und mittels Solarzellen Strom. Dies ist mittlerweile weit bekannt. Doch wie effizient sind die heutigen Anlagen? Sind diese überhaupt wirtschaftlich zu betreiben? Diese und weitere Fragen beantworten wir gerne im zweiten Teil der Veranstaltung in der Hofmatt.

Die Baukommission Schüpfen